

EL MÁLAGA SUCUMBE ANTE EL CÁDIZ (0-2)



El equipo blanquiazul remata un pésimo derbi con un error en el final que le cuesta el partido **P30**

LA MARCA JULIETA BRAND BORDA SU SELLO DE IDENTIDAD **P40**

El corte en la A-397 obligará a duplicar el tiempo hasta el trabajo a 7.500 conductores

La carretera es utilizada mayormente por residentes en la Serranía con empleo en la Costa

El corte provocado por las lluvias en la carretera A-397, que conecta San Pedro Alcántara con Ronda, no tiene aún una solución en el horizonte y los usua-

rios que diariamente transitan por ella se verán obligados a utilizar trazados alternativos que al menos duplicarán el tiempo invertido para cubrir la distancia

entre sus domicilios y el puesto de trabajo. Los desprendimientos en la carretera han provocado que desde el sábado no se pueda circular por la vía. **P2**

Las precipitaciones siguen dejando importantes aportes en los embalses **P3**

Golpean en la cabeza con una barra de hierro a un taxista en el Aeropuerto

El ataque fue aparentemente perpetrado por un conductor 'pirata'

Nueva agresión a un taxista en el aeropuerto de Málaga. Sucedió a última hora de este sábado, poco antes de las 23.30 horas. La víctima fue golpeada con una barra de hierro en la cabe-

za por un conductor 'pirata'. El hombre fue evacuado al hospital por un compañero, ya que precisó puntos de sutura, tras lo que interpuso la denuncia. Los hechos están siendo investigados por la Policía Nacional. Fuentes policiales precisaron que tanto la víctima como el presunto agresor se denunciaron mutuamente. **P6**

Los desahucios hipotecarios, en su nivel más bajo tras la pandemia **P9**

Magdalena Martín
Catedrática de Derecho Internacional Público de la UMA

«Los derechos de las mujeres se erosionan»

Advierte del intento de desmontar el régimen jurídico creado para alejar a la mujer de situaciones de violencia **P4**



Andalucía es la comunidad que más turistas de cruceros recibe **P7**

MÁS TEMAS

Moreno culmina su visita oficial a Cataluña en la que estrecha lazos con esa comunidad en plena polémica por la quita **P19**

Sánchez lleva un año sin acudir a un Senado convertido en el bastión del Partido Popular **P22**



Federico Lozano, ante la sede de la institución. **SUR**

De la UMA a la NASA, un sueño cumplido

El ingeniero Federico Lozano acaba de entrar en un instituto de la agencia espacial para desarrollar un proyecto de comunicación de vehículos lunares. **P8**